



13.05.25

5. Mose 6, 4-9: Gemeinsam den Bibeltext lesen



## Gut zu wissen

Im fünften Buch Mose steht das Volk Israel kurz davor seine neue Heimat zu betreten. Mose wiederholt die 10 Gebote und andere Gesetze. Mose erinnert die Menschen daran, was Gott alles für sie getan hat und an den Bund, den sie 40 Jahre zuvor mit Gott geschlossen haben. Er fasst alles Wichtige zusammen, was sie wissen und beachten sollen.

Moses letzte lange Rede ist eigentlich Gottes Liebeserklärung an sein Volk.

**Vers 4-5** ist für die Juden Teil ihres wichtigsten Gebets. Es heißt „Schma Israel“. Auf Deutsch bedeutet das: „Höre, Israel!“. Gläubige Juden beten es jeden Morgen und Abend.



## Gruppenaktivität

10-Gebote-Wettkampf:

Die Klasse wird in 2 Gruppen eingeteilt. Ein Los entscheidet, welche Gruppe beginnen kann. Anschließend darf diese Gruppe eines der 10 Gebote nennen. Achtung: Die Gruppe darf nur eine Antwort abgeben. Danach ist die andere Gruppe damit dran, ein Gebot zu nennen. Für jede richtige Antwort gibt es einen Punkt. Welche Gruppe wird gewinnen? Gibt es überhaupt eine Siegergruppe?



## Fragerunde

- Wie zeigst du jemandem, dass du ihn gern hast?
- Wie kannst du Gott zeigen, dass du ihn liebst?
- Was hilft dir, dich an wichtige Dinge zu erinnern?



## Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, was einem hilft die Gebote im Herzen zu tragen

oder

Etwas zum Thema **LIEBESBEWEIS** erzählen:

Gott ist der einzige Gott! Von all den anderen Göttern, die im neuen Land Kanaan angebetet werden, sollen die Israeliten die Finger lassen, denn sie sind fake. Mose erklärt den Israeliten, dass sie Gott lieben sollen, mit allem, was sie haben. Das kommt euch bekannt vor? Als Jesus nach dem wichtigsten Gebot gefragt wird, nennt er genau dieses. In Matthäus 22,35-40 könnt ihr es nachlesen.

Mose gibt aber noch einen Tipp mit, wie man Gott lieben kann: Indem man sich die Gebote merkt und sie zum Bestandteil des eigenen Lebens macht. Im Klartext: „Haltet euch dran“. Gott meint es gut mit uns, die Regeln gibt er uns, weil so Leben gut gelingt. Durch die Bibel spricht Gott zu uns. Wenn ich nun so lebe, wie es in der Bibel steht, zeige ich Gott damit, dass er mir wichtig ist. Eine Art Liebesbeweis sozusagen.



## Sonstiges

Hört euch gemeinsam das Lied „Zurück zur Liebe“ von den O'Bros an:

[https://www.youtube.com/watch?v=F3viHecukCs&list=PLSumpbU1S\\_55JxNoE48R](https://www.youtube.com/watch?v=F3viHecukCs&list=PLSumpbU1S_55JxNoE48R)

